



Área de Comercio, Gestión de la Vía Pública y Fomento de la Actividad Empresarial

AYUNTAMIENTO Y AMUPEMA OFRECEN AL EMPRESARIADO MALAGUEÑO LOS “ENCUENTROS DE NEGOCIO: NO ES CUESTIÓN DE GÉNERO”

El primero de ellos tendrá lugar mañana 14 de julio en el Palmeral de las Sorpresas

13/07/2021.- El Área de Comercio y Amupema han organizado tres encuentros profesionales denominados “No es cuestión de género” para generar redes comerciales entre empresarias y empresarios de la ciudad.

El primero de ellos se celebra mañana miércoles, 14 de julio, a las 12:00 h., en Kaleido (Palmeral de las Sorpresas) y asistirán integrantes de Amupema, del Colegio de Abogados, del Colegio de Administradores de Fincas y del Colegio de Médicos.

Se intenta crear un espacio de colaboración para establecer encuentros bilaterales entre empresas que favorezcan la generación de sinergias profesionales, intercambios comerciales, proveedores tecnológicos y digitales o socios y aliados estratégicos. El fin de estas acciones es fomentar la cooperación empresarial entre profesionales de distintos sectores.

Los encuentros profesionales son un instrumento comercial que se brinda a las presas malagueñas para que aumenten sus redes de negocios y para intercambiar experiencias de superación en ante la situación provocada por la pandemia.

Tienen una duración de dos horas, tiempo en el que conocerán a un mínimo de 40 empresarias y empresarios. Tras una brece presentación, las personas asistentes podrán contar su actividad, sus proyectos en marcha o sus datos de contacto.

Los otros encuentros profesionales tendrán lugar en la segunda quincena de septiembre, donde acudirán empresarias y empresarios de AJE Málaga, Facemap, Club de Marketing, Rem, Dimee y Amupepa), y en la segunda quincena de octubre, con la presencia de asociaciones de comerciantes de los diferentes distritos de la ciudad.

